

ABSTRAK

Regita Putri Meliyanti, Nomor Induk Mahasiswa 1522200055, Program Studi Ilmu Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta, Judul Penelitian “Pengaruh Pajak Hiburan, Pajak Hotel, Pajak Restoran terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Gunungkidul Tahun 2018-2022 (Studi pada Badan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Gunungkidul Tahun 2018-2022). Dosen Pembimbing Suratna

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui adanya pengaruh Pajak Hiburan, Pajak Hotel, dan Pajak Restoran terhadap Pendapatan Asli Daerah di Kabupaten Gunungkidul Tahun 2018-2022. Jenis penelitian ini adalah penelitian eksplanatori dengan pendekatan kuantitatif. Teknik pengambilan sampel dilakukan dengan menggunakan teknik purposive sampling. Sampel penelitian ini adalah Data Laporan Realisasi Bulanan Anggaran Kabupaten Gunungkidul selama 5 tahun, yakni tahun 2018-2022, sehingga diperoleh 60 sampel. Teknik analisis data menggunakan analisis statistik deskriptif dan analisis regresi berganda menggunakan software SPSS 25.0.

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa Pajak Hiburan, Pajak Hotel dan Pajak Restoran secara simultan berpengaruh signifikan terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Gunungkidul Tahun 2018-2022. Secara parsial, Pajak Hiburan berpengaruh tidak signifikan terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Gunungkidul Tahun 2018-2022. Pajak Hotel berpengaruh signifikan terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Gunungkidul Tahun 2018-2022. Pajak Restoran berpengaruh signifikan terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Gunungkidul Tahun 2018-2022.

Saran dari penelitian ini adalah pemerintah daerah diharapkan dapat menggali dan memanfaatkan secara optimal potensi yang ada di Gunungkidul sehingga dapat meningkatkan pajak daerah yang akan berpengaruh pada kenaikan Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Gunungkidul. Pemerintah juga diharapkan dapat memberikan sanksi yang tegas kepada wajib pajak yang masih belum tertib dalam membayarkan pajaknya.

Kata Kunci : Pajak Hiburan, Pajak Hotel, Pajak Restoran, Pendapatan Asli Daerah